

20 22

Activité

JANVIER À DÉCEMBRE



CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



Janvier 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



L'Europe part à la rencontre des citoyens de Saint-Louis



...cours de dessin, destiné aux jeunes, et un concours photo déo sur le thème « L'Europe Saint-Louis » émailleront également ce projet. « Ça peut paraître bizarre, mais à Saint-Louis y a tellement de symboles l'Europe, comme le Rhin exemple. On demande juste petite photo ou vidéo, mais genée et habillée du drapeau européen », explique le chef de mission.

Une parole influente ?

L'équipe du CIE sera présente à la Coupole le jeudi 27 janvier pour la diffusion gratuite du documentaire *Bruxelles, ton vers impitoyable* et sur le marché de Saint-Louis le samedi 29 janvier. À l'occasion de ces déplacements et animations

L'EUROPE DANS MA VILLE À SAINT-LOUIS - 10 JANVIER AU 5 FÉVRIER

- Point d'Information Europe à la médiathèque du 10 janvier au 5 février
- Point presse à la mairie de Saint-Louis le 19 janvier
- Stand d'information sur le marché de Saint-Louis le 29 janvier
- Concours de dessin pour les enfants
- Jeu concours : "Mon Europe - ma ville"
- Comptines, histoires d'Europe et jeux européens à la médiathèque les 19, 26 janvier et 2 février
- Médiation : "Que savez-vous de l'Union européenne ?" le 3 février
- "Ciné débat : projection du film "Bruxelles ton univers impitoyable"
- Exposition "l'Europe en un clin d'oeil" à la mairie du 10 janvier au 5 février
- Exposition "L'Europe se dessine" à la médiathèque du 10 janvier au 5 février
- 10 animations Eurovoyageur pour 263 élèves
- 1 podcast créé sur les projets financés par l'UE à Saint-Louis



Stand d'information sur le marché de Saint-Louis à l'occasion de notre projet "L'Europe dans ma ville" - 29 janvier

Janvier 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



EXPOSITION L'EUROPE DE LA JUSTICE

Dans le cadre de la **présidence française du Conseil de l'Union européenne**, le CIIE a mis en place une exposition "La justice, l'Europe et vous" au Tribunal de Saverne durant le mois de janvier 2022.

CHRONIQUES RADIO

Dans le cadre de ses partenariats avec Radio Judaïca, RCF Alsace et Euradio, le CIIE a réalisé 3 chroniques au mois de janvier :

- **Présidence française du Conseil de l'UE** : de quoi parle-t-on ?
- En quoi consiste le mécanisme européen de **protection civile** ?
- Les 20 ans de l'euro



37

personnes accueillies au centre de ressources

26

animations scolaires

627

élèves rencontrés

Février 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



L'EUROPE DANS MA VILLE À VENDENHEIM - 14 FÉVRIER AU 6 MARS

- Point d'Information Europe à la médiathèque du 14 février au 6 mars
- Stand d'information à la médiathèque le 26 février
- Concours de dessin pour les enfants
- Jeu concours : "Mon Europe - ma ville"
- Comptines, histoires d'Europe et jeux européens, ateliers de cuisine à la médiathèque
- Médiation : "Que savez-vous de l'Union européenne ?" les 22, 24 et 26 février
- Exposition "l'Europe en un clin d'oeil" à la mairie du 14 février au 6 mars
- Exposition "L'Europe passe au vert" à la médiathèque du 14 février au 6 mars
- 4 animations Eurovoyageur pour 106 élèves
- 3 animations Eurodéfi pour 74 élèves
- 3 animations Destination Europe pour 77 collégiens
- 1 soirée/débat avec Anne Sander, députée européenne le 21 février



Concours de dessins pour les 20 ans de l'Euro dans le cadre de "l'Europe dans ma ville"

Février 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



PARTICIPATION À LA CRÉATION D'UN KIT EUROPE POUR LES ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRES

Nous avons accompagné les élus lycéens du Conseil académique de la vie lycéenne pour la création d'un kit Europe destiné aux enseignants afin qu'ils bénéficient de ressources pour parler d'Europe avec les élèves.

EMISSIONS DE RADIO

Dans le cadre de ses partenariats avec Radio Judaïca, RCF Alsace et Euradio, le CIIE a réalisé 2 émissions de radios au mois de février :

- « La Hongrie sous Orbán » avec Joël Le Pavous, journaliste en Hongrie
- Décryptage du conflit entre la Russie et l'Ukraine avec Emilia Koustova, Maître de conférences en civilisation russe à l'Université de Strasbourg



Europe : « La Hongrie sous Orbán » avec Joël Le Pavous, journaliste en



68

personnes accueillies au centre de ressources

17

animations scolaires

420

élèves rencontrés

Mars 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



L'EUROPE DANS MA VILLE À WISSENBURG ET GUEBWILLER - 01 MARS AU 31 MARS

- **Point d'Information Europe** au cinéma Forival de Guebwiller du 1er au 31 mars
- **Point d'Information Europe** à l'office de tourisme de Wissembourg du 1er au 31 mars
- **Point presse** au cinéma le Florival de Guebwiller le 17 mars
- **Stand d'information** sur la place de l'Hôtel de ville de Guebwiller le 26 mars
- **Concours de dessin** pour les enfants
- **Jeu concours** : "Mon Europe - ma ville"
- **Médiation** : "Que savez-vous de l'Union européenne ?" le 9 mars à Wissembourg
- **Exposition** "l'Europe en un clin d'oeil" au cinéma Forival de Guebwiller du 1er au 31 mars
- **Exposition** "l'Europe en un clin d'oeil" à l'office de tourisme de Wissembourg du 1er au 31 mars
- **3 animations Eurovoyageur** pour 66 élèves
- **10 animations Destination Europe** pour 300 collégiens
- **1 ciné/débat** avec **Christophe Grudler**, député européen le 24 mars à Guebwiller
- **1 ciné/débat** avec la série **Parlement 2 et les assistants de Fabienne Keller**



La mascotte LACIIE qui a récolté les idées des citoyens dans les différentes villes partenaires afin de les compiler sur la plateforme de la conférence sur l'avenir de l'Europe

Mars 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



UNE CONVENTION CITOYENNE SUR L'EUROPE À STRASBOURG

En partenariat avec le Mouvement européen Alsace et l'ALDA, le CIIE a participé à l'organisation d'une Convention citoyenne sur l'Europe. Réalisée dans le cadre de la conférence sur l'avenir de l'Europe, celle-ci a réuni 100 citoyens tirés au sort qui ont durant 2 week-ends débattu et proposé des améliorations pour le fonctionnement et les politiques de l'Union européenne. Toutes ces propositions ont été compilées et remises aux institutions européennes et aux décideurs locaux.



EMISSIONS DE RADIO

Le 24 mars, participation du CIIE à la matinale de RCF en direct et en public depuis le Snack Michel.



298

personnes accueillies au centre de ressources

74

animations scolaires

2034

élèves rencontrés

Avril 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



RETOUR EN NOMBRE DES GROUPES DANS NOS LOCAUX

Le mois d'avril marque le retour en nombre des groupes accueillis au sein du Lieu d'Europe après plusieurs mois plus en retrait en raison de la pandémie. Ainsi au mois d'avril, le CIIE a accueilli **92 groupes** soit **2736 personnes** ce qui représente **26 %** de groupes supplémentaires par rapport à avril 2019.

71% des groupes reçus dans nos locaux venaient d'autres régions françaises ou d'Allemagne.

Parmi ces groupes, le CIIE a par exemple accueilli avec ses collègues de l'Europe direct de Besançon le député européen **Jerémy Decerle** pour un débat sur l'avenir de l'Europe avec un groupe de Franche Comté.



Le conseil des jeunes de la ville de Mulhouse pour lesquels le CIIE a fait une animation Eurodéfi au Parlement européen

Avril 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



DE NOUVEAUX OUTILS PÉDAGOGIQUES POUR LE MOIS DE L'EUROPE

Pour préparer au mieux le mois de l'Europe, le CIIE a créé de nouveaux outils pédagogiques à la fois pour ses propres animations mais aussi pour mettre à disposition des organismes qui le souhaitent du matériel leur permettant d'informer sur les questions européennes.



NEWSLETTER

2000ème abonné à la lettre d'information du CIIE "Parlons Europe"



277

personnes accueillies au centre de ressources

111

animations scolaires

3161

élèves rencontrés

Mai 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



LE MOIS DE L'EUROPE

Au cours du mois de mai, le CIIE en partenariat avec le Mouvement européen Alsace et les Jeunes Européens Strasbourg, a proposé une nouvelle édition du tour de l'Eurométropole avec l'Eurobus aux dates suivantes :

- 6&7 mai : Courses de Strasbourg Eurométropole, place Kléber
- 11 mai : Mundolsheim
- 14 mai : Holtzheim sur le marché hebdomadaire
- 15 mai : Strasbourg, Jardin des Deux Rives
- 18 mai : Lac du Baggersee
- 21 mai : Oberschaeffolsheim
- 25 mai : Cour de la médiathèque *Le PréO*, Oberhausbergen
- 28 mai : Bischheim, Espace rencontre du Guirbaden

Le CIIE a également participé les 13 et 14 mai au Landesgartenschau à Neunburg avec ses collègues de l'Europe Direct de Karlsruhe



Participation aux débats sur les Conclusion de la conférence sur l'avenir de l'Europe au Parlement européen à Strasbourg le 9 mai 2022

Mai 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



FÊTE DE L'EUROPE 2022

A l'occasion de la fête de l'Europe, le CIIE a participé à de nombreux stands d'information et manifestations européennes :

- 4 mai : **conférence de presse** de la fête de l'Europe à Strasbourg
- 5 mai : remise de la **convention citoyenne** locale sur l'Europe
- 5 mai : mise à disposition de documentation stand **ESS**
- 8 mai : stand à l'arrivée de la **marche de l'Europe** au Lieu d'Europe
- 10 mai : lancement des fonds dans le cadre du **contrat triennal**
- 11 mai : stand à la **journée nationale de l'innovation** au PMC
- 13 mai : journée **franco-allemande** avec le Rectorat au CIIE
- 14 mai : journée **ukrainienne** au Lieu d'Europe
- 22 mai : **pique-nique européen** au Lieu d'Europe

INTERVIEW DE MME BERTHOLLE

Interview au Club de la presse par le CIIE de Véronique Bertholle, adjointe à la Maire de Strasbourg en charge des Affaires européennes et internationales



15
JOURNEES

de stands d'information

136

animations scolaires

4091

élèves rencontrés

Juin 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



LES FORMATIONS DES JEUNES SNU

Au cours du mois de juin, le CIIE a proposé plusieurs modules d'animation pour plus de **400 jeunes volontaires** engagés dans le cadre du Service National Universel. Ces animations ont eu lieu dans nos locaux pour les volontaires accueillis dans le **Bas-Rhin** et au lycée agricole du Pflixbourg à Wintzenheim pour les jeunes dans le **Haut-Rhin**. Ces animations ont été proposées dans le cadre de leur journée consacrée à la citoyenneté européenne.



ACCUEIL DES ÉLUS LYCÉENS DU CAVL

le 7 juin, nous avons organisé une journée européenne pour les élus lycéens du Conseil académique de la vie lycéenne (CAVL) de la région parisienne et d'Alsace. Après une présentation du fonctionnement de l'Union européenne dans nos locaux, les jeunes ont pu visiter le Parlement européen et échanger avec le Député Christophe Grudler.



Participation à l'assemblée Générale des centres EUROPE DIRECT à Milan du 30 mai au 1er juin

Juin 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES

Concours national
NOUS L'EUROPE
2022-2023

Classes de 4e et 3e, Lycées, Enseignement supérieur, de France et de l'Union européenne

Classes de 4^e et 3^e

Le Parlement européen envisage d'attribuer un nom féminin à son hémicycle. Vous êtes chargé(e) par Roberta Metsola, sa Présidente, de proposer le nom d'une grande figure d'Europe. Justifiez votre choix dans la lettre que vous lui remettez.

2022-2023

Classes des Lycées, Post-Baccalauréat, BTS et Universités

Selon vous, quelle femme symbolise une conscience européenne ? Justifiez votre choix.

2022-2023

2022-2023

LAURÉATS DU CONCOURS "NOUS L'EUROPE" DE L'AMOPA

L'AMOPA, l'association des membres de l'ordre des palmes académiques, organise un concours avec le soutien du CIIE et la Maison de l'Europe en Bourgogne-Franche-Comté. Ce concours s'adresse aux élèves des classes de 4^{ème} et 3^{ème} des collèges et à ceux des lycées et classes préparatoires.

Les lauréats de ce concours européen ont été accueillis à Strasbourg pour un séjour européen. Au programme : visite des institutions européennes, jeu de piste dans le quartier européen et animation Euroquiz dans nos locaux.

PRÈS DE 5000 JEUNES RENCONTRÉS

Le mois de juin a été particulièrement intense avec 169 groupes scolaires et près de 5000 jeunes rencontrés dans nos locaux et dans les établissements scolaires alsaciens.

AUJOURD'HUI 16.06.22

17 ANIMATIONS PÉDAGOGIQUES PROGRAMMÉES

476 ÉLÈVES RENCONTRÉS

CHRONIQUE EUROPÉENNE RCF & EUROADIO

La chronique radio réalisée au mois de juin avait pour thème : les labels européens et notamment les IGP et AOP.



348

personnes accueillies au centre de ressources

169

animations scolaires

4960

élèves rencontrés

Juillet/août 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



LA POURSUITE DE NOTRE COLLABORATION AVEC L'EUROPE DIRECT DE KARLSRUHE

Après avoir participé les 13 et 14 mai au Landesgartenschau à Neunburg avec nos collègues de l'Europe Direct de Karlsruhe, le CIIE a poursuivi cette collaboration en animant avec eux un stand à Offenbourg le 16 juillet. Cette journée a permis de rencontrer un large public français et allemands, d'échanger sur les questions européennes et de faire participer les plus jeunes à différents jeux européens.



EUROPE DIRECT
Karlsruhe



Campagne d'information sur les réseaux sociaux menée avec les centres EUROPE DIRECT français à l'occasion des étapes du Tour de France cycliste féminin.

Juillet/août 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



PARTICIPATION AU FESTIVAL FAMILLES EN HERBES

Le 12 juillet, le CIIE a participé avec un stand d'information au Festival Familles en herbes organisé dans le parc Rotterdam à Strasbourg. L'occasion de rencontrer les habitants du quartier pour échanger sur les questions européennes.

ACCUEIL D'UN GROUPE DE NORMANDIE

Le 23 août, le CIIE a accueilli un groupe de 17 jeunes Normands d'un centre socioculturel de Caen pour un séjour européen à Strasbourg. Ce projet a été mené en partenariat avec nos collègues de l'EUROPE DIRECT de Vire. Après un Euroquiz, un jeu de piste dans le quartier européen, les jeunes ont pu visiter les institutions européennes.



RENCONTRE DU CLUB EUROPE AVEC CAROLE ZIELINSKI PRÉSIDENTE DU CIIE - 05.07.22

La fin de l'année scolaire a été l'occasion d'organiser une rencontre entre les bénévoles du CIIE et notre présidente et ainsi les remercier pour leur engagement et les nombreuses animations réalisées en 2022.



367

personnes accueillies au centre de ressources

61

animations scolaires

1789

élèves rencontrés

Septembre 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



FOIRE EUROPÉENNE ET JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

Le 4 septembre, le CIIE était présent sur le stand de la CEA à la foire européenne. A cette occasion, nous avons rencontré un public nombreux venu s'informer sur les questions européennes et se tester avec notre jeu "Explorons l'Europe".

Les 17 et 18 septembre, le CIIE a participé aux Journées européennes du patrimoine au Lieu d'Europe. Le centre de ressources était ouvert au public durant tout le week-end et a accueilli une centaine de personnes.

RENTRÉE DU CLUB EUROPE

Le 26 septembre, nous avons réuni nos bénévoles du Club Europe pour notre journée de rentrée et de formation. Au programme : mise à jour des outils, présentation des activités de l'année, point sur l'actualité européenne.



Reprise des animations scolaires dans nos locaux et dans les établissements

Septembre 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



DISCOURS SUR L'ÉTAT DE L'UE

Le 13 septembre, le discours sur l'état de l'Union européenne prononcé par la présidente de la Commission européenne au Parlement européen à Strasbourg a été retransmis sur notre page Facebook ainsi qu'un decryptage de ce discours avec la porte-parole de la Commission européenne.

CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES

Lettre d'information
Paris-Europe

LETTRE D'INFORMATION POUR LES ENSEIGNANTS

3ème numéro de la lettre d'information enseignants a été diffusée à nos 200 abonnés. Cette lettre a pour objectif d'informer les enseignants sur les outils pédagogiques existants, sur l'actualité européenne et sur les projets menés par le CIIE.



EMISSION DE RADIO AVEC PAOLO LEVI

Emission "Fréquence Europe" réalisée avec le journaliste Paolo Levi, correspondant à Paris de l'agence italienne de presse Ansa, quelques jours avant les élections italiennes.



262

personnes accueillies au centre de ressources

40

animations scolaires

1321

élèves rencontrés

Octobre 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



ERASMUSDAYS

Dans le cadre des Erasmus days, le CIIE a organisé, le 20 octobre, une journée de rencontre de volontaires en service civique en France et en Allemagne. Ces 40 jeunes ont participé à notre animation Euroquiz, effectué un jeu de piste dans le quartier européen et visité le Parlement européen. Cette journée était également l'occasion pour ces jeunes d'échanger sur leur volontariat respectif en France et en Allemagne.



BFM ALSACE

Olivier singer, chargé de mission au CIIE a participé sur BFM Alsace au journal de la chaîne pour expliquer le vote des députés européens qui va aboutir à la création d'un chargeur unique pour les téléphones, tablettes et ordinateurs.



Lancement d'un sondage destiné aux jeunes du Grand Est par les 4 centres EUROPE DIRECT du Grand Est.

Octobre 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



VISITE DU PARLEMENT EUROPÉEN POUR LE CLUB EUROPE

Pour permettre à nos bénévoles de mieux connaître les institutions européennes, nous avons organisé une visite du Parlement européen le 14 octobre. 25 des membres du Club Europe ont ainsi pu dialoguer avec une administratrice de cette institution.

ACCUEIL DE LA COMMISSION EUROPE/INTERNATIONAL DE LA RÉGION GRAND EST

Le CIIE a accueilli la Commission Europe et international de la Région Grand Est. Cette rencontre a permis d'expliquer et de mieux faire connaître les actions menées par le CIIE dans le cadre de son partenariat avec la Région.



EMISSIONS DE RADIO DU MOIS

Thomas Pellerin-Carlin, Directeur Europe de l'Institut de l'économie pour le Climat et la Député européenne, Anna Deparnay-Grunenberg étaient les invités de l'émission Fréquence Europe de ce mois



340

personnes accueillies au centre de ressources

41

animations scolaires

1038

élèves rencontrés

Novembre 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



SEMAINE EUROPÉENNE DE LA RÉDUCTION DES DÉCHETS

Dans le cadre de la semaine européenne de la réduction des déchets, le CIIE a proposé aux classes de collèges de participer à une animation "L'Union européenne et l'environnement". Quatre établissements ont passé une demi-journée dans nos locaux autour de l'exposition "L'Europe passe au vert" et du jeu "Eurodéfi-environnement".

QUI VEUT GAGNER L'HÉMICYCLE

Le CIIE a débuté au mois de novembre une nouvelle action d'information auprès des lycéens avec un projet intitulé "Qui veut gagner l'hémicycle". Il s'agit d'un grand jeu de connaissances sur l'Union européenne qui mettra en compétition 11 classes de lycées dans un format pédagogique, ludique et participatif. Au mois de novembre, le CIIE a réalisé une action de sensibilisation et d'information sur les questions européennes au cours d'une présentation interactive dans chaque classe participante.



Animation "Europe&Nous" réalisée dans les 11 classes participant au projet "Qui veut gagner l'hémicycle"

Novembre 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



VISITE DU CONSEIL DE L'EUROPE POUR LE CLUB EUROPE

Pour permettre à nos bénévoles de mieux connaître les institutions européennes, nous avons organisé une visite du Conseil de l'Europe le 28 novembre. 30 des membres du Club Europe ont ainsi pu dialoguer avec une administratrice de cette institution.



EMISSIONS DE RADIO DU MOIS

Stéphanie Yon-Courtin, députée européenne et rapporteure sur le Digital Markets Act (DMA) était l'invitée de l'émission pour faire le point sur ce qui est appelé dans le jargon européen le Digital Markets Act (DMA) et le Digital Service Act (DSA).



202

personnes accueillies au centre de ressources

85

animations scolaires

2190

élèves rencontrés

Décembre 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



CALENDRIER DE L'AVENT EN LIGNE

A l'occasion du mois de décembre, le CIIE a mis en ligne un calendrier de l'avent européen. Quotidiennement, petits et grands ont pu découvrir derrière la fenêtre du jour une information européenne, un quiz sur les traditions de fin d'année dans les différents pays de l'Union européenne, une recette de Noël !

Une campagne d'information a également été réalisée sur les réseaux sociaux reprenant les informations de ce calendrier chaque jour.



Formation des bénévoles du Club Europe aux nouveaux outils pédagogiques - 7 décembre

Décembre 2022

ACTIVITÉ DU CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES



PRÉPARATION DU MOIS DE L'EUROPE 2023 AVEC LES EUROPE DIRECT DU GRAND EST

Pour permettre de préparer le Mois de l'Europe 2023, les 4 centres Europe Direct du Grand est se sont réunis deux fois au cours du mois de décembre. A cette occasion, les 4 centres ont pu développer de nouveaux projets pour sensibiliser les citoyens aux questions européennes au mois de mai 2023.



EMISSIONS DE RADIO DU MOIS

L'émission de décembre se propose de faire le point sur la politique commerciale de l'Union européenne avec Marie-Pierre Vedrenne, députée européenne et vice-présidente de la commission parlementaire du commerce internationale.



179

personnes accueillies au centre de ressources

49

animations scolaires

1222

élèves rencontrés

2022 en quelques chiffres

CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS
EUROPÉENNES
JANVIER À DÉCEMBRE

482

ANIMATIONS AU LIEU
D'EUROPE

14964

ÉLÈVES AU LIEU D'EUROPE

11

ÉMISSIONS DE RADIO

27

ORGANISMES AUX
COULEURS EUROPÉENNES

327

ANIMATIONS DANS LES
ÉTABLISSEMENTS

7878

ÉLÈVES DANS LES
ÉTABLISSEMENTS

19

CHRONIQUES RADIO

2815

PERSONNES AU CENTRE DE
RESSOURCES

518

RÉPONSES PERSONNALISÉES JOURNÉES DE STAND

23

578

JOURS CUMULÉS
D'EXPOSITION

3965

ABONNÉS TWITTER

3184

ABONNÉS FACEBOOK

1505

ABONNÉS INSTAGRAM



2022 en quelques appréciations ...

CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS EUROPÉENNES JANVIER À DÉCEMBRE

rien à redire, pourquoi pas une seconde intervention dans l'année
sur un thème actuel.

Observations éventuelles :

C'était parfait!

Félicitations pour cette animation

Observations éventuelles :

Merci pour cette animation et la découverte de ce lieu
dans Strasbourg.

Observations éventuelles :

Merci beaucoup pour cette intervention qui a suscité
de l'intérêt chez les enfants et qui leur a permis de
découvrir l'UE de façon ludique!

Date et s

Animation très intéressante adaptée à l'âge des élèves.

Super, comme chaque année!

Observations éventuelles :

A l'an prochain!

SEHR GUT, DASS ES AUF DEUTSCH UND
FRANZÖSISCH WAR!

Observations éventuelles :

M. Schoss est un intervenant hors pair, parfaitement
rodé, sachant captiver son auditoire.

Observations éventuelles :

Très bon contact avec les enfants. Des explications
claires, adaptées aux enfants. Merci.

Bien, bonne ambiance. Très pédagogique.
H. Matrice

Merci beaucoup pour cette
intervention, qui a autant plu aux
enfants qu'à l'enseignante!

Date et signature

Observations éventuelles :

Nina était vraiment une chouette animatrice. MERCI!
Alexia a parlé allemand de temps en temps ce qui était génial,
étant donné que nous sommes une classe bilingue.

Date et signature

Très bon
contact avec
les enfants.

Internet : <http://www.strasbourg-europe.eu> E-mail : cie@strasbourg-europe.eu

Animation menée avec dynamisme et professionnalisme par Alexia. Merci

les :
Très bonne alternance Quiz / Vidéo / présentation -

Très belle énergie et positive attitude!
Merci

Bon, c'était très bien, les élèves ont beaucoup apprécié
(surtout la partie jeu!). Merci!!!

Très bien animé, très intéressant! Bravo!

Observations éventuelles :

C'était passionnant. Merci

Observations éventuelles :

L'animation permet d'apporter aux enfants de ciz les informations
essentiels sur l'UE, de manière simple et avec des supports variés.
Le jeu permet de vérifier les connaissances apportées dans la partie
de l'animation, en apportant des éléments culturels. Donc parfait.

Date et signature

supports très intéressants

Observations éventuelles :

autant pour la classe que pour le côté
la nouvelle présentation est très réussie

Belle matinée interactive où nous avons appris beaucoup

Observations éventuelles :

Toutes les modifications apportées par rapport aux
années précédentes (carte, prise collectif) sont un plus pour l'animation
qui était déjà de qualité. Merci!

Observations éventuelles :

Intervention très ludique et interactive qui
permet aux élèves de mieux associer leurs connaissances et
de les enrichir. Cette intervention me permet aussi de servir de
base pour aborder la construction de l'UE et de faire des
ponts avec ce que nous avons déjà abordé ou de réinvestir des connaissances (droits, valeurs
Date et signature

2022 en quelques cartes

CENTRE D'INFORMATION SUR LES INSTITUTIONS
EUROPÉENNES
JANVIER À DÉCEMBRE

Origine géographique - groupes scolaires 2022

